

RCEME GEMRC

Adjum Gary Ring, CD

Après 35 ans et plus d'années de service avec le Corp du GEMRC et les Forces armées canadiennes, adjum Gary Ring prendra sa retraite le 23 avril 2021.

Adjum Ring s'enrôle dans les Forces au centre de recrutement d'Halifax en Nouvelle -Écosse en date du 7 janvier 1986. Il est entré en tant que Technicien de communication et système de radar et il a fait son camp de recrue à Cornwallis. Après avoir complété son camp, il est parti vers Kingston pour accomplir son cours d'électronique d'où il a découvert qu'il y a 3 branches des Forces, Terre, Mer et Air. Il appartenait à l'Armée de Terre donc il est parti vers Borden pour compléter son cours de métier NQ3 ELM dont le nom à changer à "Fire control systems".

Après plusieurs mutations, il arrive à la Compagnie de Maintenance du 5ième Bataillon de Valcartier. Après avoir complété son NQ5 de cours d'Électronique en 1989, il se fait muté de Valcartier jusqu'en Allemagne Ouest pour travailler pour le Régiment du 4 Air Defence de BFC Lahr. Pendant son temps en Allemagne, adjum Ring a vu la descente du Mur de Berlin et il a participé à la mission DESERT SHIELD durant la première guerre du Golfe. Il retourna au Canada et passa plusieurs années à suivre "La Défense de l'Air" en déplaçant sa famille à travers le pays à deux reprises. Pendant ce temps, il a participé à l'exercice PERFECT KILL 98, un champs de tir d'où Brigade 1 a été défendu par 4 Air Defence Regt.



MWO Gary Ring, CD

After 35 plus years of loyal service in the RCEME Corp and the Canadian Armed Forces, MWO Gary Ring will be retiring on 23 April 2021.

On 7 January 1986, MWO Ring enlisted into the Canadian Forces at the Halifax, Nova Scotia recruitment center. He enrolled as a Communications, radar systems Tech and headed off to Cornwallis for recruit training. Upon completion of training he

was sent to Kingston to start Electronics training, upon arrival he found out that there was now an Army, Navy and Air Force within the Canadian Forces. He belonged to the Army, so he was off to Borden to QL3 ELM trades training, which, while training, was changed to Fire Control systems techs.

Several postings later, he arrived at Maintenance Coy, 5 Service Bn. Completing his QL5 Electronics trade in 1989, he was posted from Valcartier to 4 Air Defence Regt CFB Lahr in West Germany. During his time in Germany, he saw the fall of the wall and participated in DESERT SHEILD during the first gulf war. Returning to Canada, he spent several years following behind the Air Defence moving his family across the country twice. During this time he participated in PERFECT KILL 98, a live fire exercise in which 1 Brigade was defended by 4 Air Defence Regt.

Been there
Done that!
C'est fait!

Arte et Marte

RCEME GEMRC

Promu à caporal-chef en 2000, il est muté à l'unité de 2 RCR où il a aidé avec les VBL3. En 2004, il muta vers Wainwright d'où il a eu la chance d'expérimenter avec le nouveau système de WES Gear (Tag Laser) avec le CMTC pour l'entraînement de déploiement. Pendant ce temps, son métier changea de nom, Fire control systems vers EO Techs. Il reçoit sa promotion de sergeant en 2009 d'où il est muté vers les RCD à Petawawa. Durant sa mutation avec les "Dragoons", il reçoit l'honneur d'enseigner des cours de DP2 à l'école du GEMRC à la base de Borden. Promu au grade d'Adjudant en 2015, il retourne à son unité de début de carrière, 2ième bataillon de service et puis promus au grade d'Adjudant-Maître en 2019 où il a reçu la chance d'être l'ETQMS pour 3 RCR.

À ce moment, Gary voudrait remercier tout ceux avec qui il a eu la chance de travailler avec et pour à travers de sa carrière. Espérant que tout les beaux moments seront aussi appréciés pour eux qu'ils le sont pour lui. Il voudrait aussi remercier sa femme de 27ans de mariage, Tammy, et ses enfants pour tout ce qu'ils ont enduré à travers sa carrière et surtout pour leurs supports qu'il a reçu afin qu'il puisse faire ce qu'il aime.

Adjum Ring restera dans la région de Petawawa et prendra une position avec le "Canadian Corps of Commissionaires" et va passer son temps libre avec sa femme pour voyager à travers le monde.

Un dîner de départ (DDD) aura lieu le 22 septembre 21 à 1200hrs à The Boulevard (auparavant The Warehouse / Sassy's) tant que les restrictions COVID ne changent pas dans le comté de Renfrew. Veuillez confirmer votre présence et envoyez des anecdotes, messages, et photos du membre au sergent R.J. Bould à Robert.Bould@forces.gc.ca.

Promoted to MCpl in 2000, he was posted to 2 RCR where he helped field the LAV3s within the CAF. Posted to Wainwright in 2004, he saw the stand-up of CMTC and the fielding of the WES gear (LASER TAG) for battle group training. During this time, his trade went through another name change and became EO Techs. Promoted to Sgt in 2009, he was posted to the RCD in Garrison Petawawa. While posted to the Dragoon's, he got the honour of instructing several DP2 courses at the RCEME School in CFB Borden. Promoted to WO in 2015, he returned to the mother-ship at 2 Service Bn, where he was promoted to his final rank of MWO in 2019 and received the privilege of becoming the ETQMS for 3 RCR.

At this time, Gary would like to thank all the people that he has worked with and for throughout his career; hopefully, the time is remembered as fondly by them as it is for him. Also would like to thank his wife of 27 years Tammy and his kids for everything they have had to endure with throughout his career and all the support they have given him so that he could do what he loved so much.

MWO Ring will be remaining in the Petawawa area and has taken a position with the Canadian Corps of Commissionaires and will be spending his off time with his wife and travel wherever she wants to go in the world.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on 22 April 2021 at 1200hrs at The Boulevard (formerly the Warehouse / Sassy's) as long as COVID restrictions do not change in Renfrew County. Please confirm your attendance and send your stories, messages and photos to Sgt R.J. Bould at Robert.Bould@forces.gc.ca.



Arte et Marte